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这是因为股票下跌的时候和上涨的时候同样的幅度，金额是不同的。一般情况下，
买股票的风险是不确定的，判断能力强的人总是收获个钵满盆满，判断力能力差的
人则往往一败涂地，有输有赢，很多很有经验的投资大佬在股市上开始的时候也是
不断的摔倒，不断的输钱，很多时候都是不同的人在做同一件事情的时候，产生了
完全相反的结果，即使是在最纯正的澳门赌场里面，也有很多不受赌场的欢迎的人
，总是能够在某一些情况下稳定的从市场拿走一些筹码。

1、买股票赚钱吗?大家是赚的多还是亏的多啊

买股票赚钱吗？大家赚得多还是亏得多？买股票的梦想越强，醒来就越痛苦。看看
自己身边的人，有几个是靠买股票改变命运的呢？不断地买，始终地穷，大多数人
就是如此，一般情况下，买股票的风险是不确定的，判断能力强的人总是收获个钵
满盆满，判断力能力差的人则往往一败涂地，有输有赢。靠运气偶然会买中潜力，
但仅凭运气在危机四伏，惊涛骇浪中瞎撞，可谓盲人骑瞎马，夜半临深池一危险，
侥幸的小舟总有一天被风浪打翻沉入水底，

而合理，准确的判断才是股市制胜的关键。对于刚入市的新手来说，如果你对行情
不懂，这并不影响你判断，你看懂行的人怎样做，自己就怎样做，这也是判断啊，
判断就是在掌握现有信息的基础上做出分析评价及决策。众所周知，股市上的投资
者，基本上都是亏损严重，除个别案例和一些人赚到钱的外，基本上的投资者，可
以说赚钱的少之又少，，

2、股票期货彩票三大赌博

如果，你觉得期货，股票，和彩票这些都是赌的话，那就不要踏足这些市场，否则
，你的结果一定是亏钱的。有句话说的是，人只能够赚自己认知范围之内的钱，所
有靠运气赚的的钱都会以各种原因亏回去，如果你认为自己在一个赌场里面，一定
会成为一个标准的赌徒，很多时候都是不同的人在做同一件事情的时候，产生了完
全相反的结果，即使是在最纯正的澳门赌场里面，也有很多不受赌场的欢迎的人，
总是能够在某一些情况下稳定的从市场拿走一些筹码。

关于交易市场二八定律的问题，其实所有的行业都是属于二八定律，只不过在产生
社会价值的行业里，即使是行业最底层能的人员也能获得足够养家糊口的收入，但
是在并不产生财富增值的交易市场会显得比较极端，大部分交易者不但劳而无获，
并且会输掉自己的交易本金，从这个角度来看，交易不是中规中矩的工作，而是更
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想一种生意或者说是创业，

生意有风险，创业有风险，所以交易也会同样有风险，交易者也就不能用无风险来
要求交易，更不能之看到了大多数人亏钱，少数人赚钱。头部效应在任何行业中都
存在普适性，在股票和期货中大多数人亏钱，少数人赚钱是客观存在的事实，为什
么会出现这种结果？因为在学会怎么样通过这些市场赚钱的过程中，大多数交易者
成为了机会主义交易者，因为各种各样的困难而选择了放弃，只有少数交易者能够
始终坚持做对的事情，通过涨跌的表象，得以发现市场的概率性。

只要人性中始终有机会主义，这些市场就永远有存在的空间，经历让人成长，尽管
几乎所有人都对新奇的事物抱有好奇心，也都喜欢不劳而获，但是，人与人之间的
博弈，更是深入人性层次的，对于一个合格的“赌徒”来说，从来都没有想过要每
一把都赚钱，也没有想过一定要赚走市场上所有的钱，他们更像是一群傻子一样的
聪明的赌徒：只取自己可取得，其他的一概不想。

总结：投机大师杰西利维摩尔说过，投机像山川一样古老，人性不变，历史会重演
，这个市场里面每一个时代都有自己的英雄，也都有自己的失败者，在这种诱惑和
恐惧之间，就看谁能始终保持最清醒的认识，日复一日，年复一年，投机市场运行
百年来，有的人靠他致富，有的人靠他败家，原因不在于他更喜欢谁，而是因为不
同的参与者，给了这个市场不同的定义。

3、对于股市没有研究的人来说,买股票与赌博有多大区别呢

一个比较残酷的事实是，对于没有多少投资经验的人来说，参与股票投资确实和在
赌场进行赌博差不多的，当然，我们知道在赌场里赌博，那肯定大部分情况下都会
输的，赢钱的一定是很偶然的。买股票就有人卖股票，那么作为散户的对手，机构
或者游资，或者我们叫做主力的资金，他们的投资经验显然要超过散户很多，嗯，
和他们进行博弈，那么胜率可能还不如不赌桌上。
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